

Mesdames, Messieurs  
Chers Collègues Elus

Jeudi 28 Mai 2020

Soyez les bienvenus au sein de ce nouveau Conseil.

En tant que doyenne de cette assemblée, j'ai l'honneur de présider la première partie de ce Conseil Municipal.

Le mot « Doyenne » a une résonance particulière pour moi. En effet à 66 ans, c'est la première fois que je me retrouve dans une situation d'aînée, au sein d'un groupe.

Comme a si bien dit Marc Lévy « Vieillir est obligatoire, mais on reste jeune tant que l'on a des projets ».

Ces projets nous les mèneront ensemble. Pour y parvenir, il faut que la parole de chacun soit libre, respectueuse et respectée, écoutée et entendue.

Au-delà de nos divergences d'appréciation, et de nos propres personnalités, il me semble plus que nécessaire que la sérénité et l'apaisement soient au cœur de nos débats, afin de construire l'avenir ensemble.

Sur la commune de Plouguenast-Langast, deux listes ont été présentées aux suffrages des électeurs. Ceux-ci ont fait le choix d'accorder, une large majorité à celle conduite par Yvon LE JAN et Aurélie HERVÉ avec 19 sièges, 4 sièges étant attribués à la liste conduite par Benoît CONNAN.

Je salue et remercie Ange HELLOCO dont le dernier mandat s'achève, pour la passion, l'écoute, la disponibilité, qu'il a su mettre au service de nos concitoyens. Jusqu'au bout celui-ci aura été « le nez dans le guidon », du fait de la crise que nous traversons. Il a géré des urgences et notamment durant quelques heures, il a endossé la fonction d'éboueur ce qui n'est tout de même pas banal.

Je n'oublie pas de remercier aussi pour leur investissement, celles et ceux qui nous ont précédé, lors de la dernière mandature, et qui ont fait de notre commune ce qu'elle est aujourd'hui.

Une nouvelle équipe est maintenant constituée, à nous tous de travailler en bonne collaboration et intelligence, dans un esprit constructif au service de l'intérêt général. Je ne doute pas que nous sommes tous animés par cet objectif, je vous remercie pour votre écoute.

NOELLE ETIENNE